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Conta de água e 
esgoto pode ser paga 
por débito automático 

em Holambra

SP atinge 60% das crianças 
imunizadas, o dobro dos EUA

Holambra realiza 
audiências públicas 

da Saúde e de Metas 
Fiscais no dia 24

Holambra 
registra 
queda de 
casos de 
Covid-19 

pela terceira 
semana 

consecutiva

Holambra sedia encontro de secretários de 
Educação da região de Campinas no dia 22

Holambra irá sediar na 
próxima terça feira, dia 22 
de fevereiro, a primeira 
reunião do ano da Câmara 
Temática da Educação da 
Região Metropolitana de 
Campinas. Ela será rea-

lizada nas dependências 
do Bloemen Park, parque 
temático de exposições 
de flores, a partir das 9h. 
O evento contará com a 
participação de secretá-
rios da pasta de cidades 

que compõem a RMC e da 
presidente da União dos 
Dirigentes Municipais de 
Educação (Undime - SP), 
Márcia Bernardes. Duran-
te o encontro serão discu-
tidas importantes pautas 

relacionadas à área.
“A Câmara é muito 

atuante. Discute e toma 
decisões coletivas para 
a melhoria da qualidade 
da Educação na RMC, 
debatendo e socializando 

problemas e soluções para 
os municípios envolvi-
dos”, explicou a diretora 
municipal de Educação 
de Holambra, Claudicir 
Picolo, coordenadora da 
Câmara Temática há 6 

anos.
Após o encontro os 

participantes terão a 
oportunidade de fazer um 
passeio pelo parque, um 
dos principais atrativos 
turísticos do município.

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza no dia 
24 de fevereiro, a partir 
das 13h30, no plenário 
da Câmara Municipal, 
audiências públicas re-
lativas ao cumprimento 
de Metas Fiscais e in-
vestimentos na área da 
Saúde referentes ao 3° 
quadrimestre de 2021.

A s  a t i v i d a d e s  d e 
prestação de contas são 
abertas a toda a popu-
lação, respeitando os 
protocolos sanitários de 
prevenção à Covid-19, 
e terão transmissão em 
tempo real pela internet 
pelo site http://tvcama-
raaovivo.net/cmholam-
bra/.

Depois de dois anos 
suspensa em função da 
Covid-19, a maior expo-
sição de flores e plantas 
ornamentais da América 
Latina, a Expoflora, será 
retomada este ano. Ela 
será realizada de 2 a 25 
de setembro, de sexta a 
domingo, e nos dias 7 e 8 
de setembro, sempre das 
9h às 19h. Moradores de 
Holambra terão acesso 

gratuito ao evento em to-
dos os dias de festa.  A par-
ceria entre a Prefeitura e a 
organização da Expoflora 
foi firmada nesta terça-fei-
ra, 15 de fevereiro. Além do 
acesso livre de holambren-
ses, durante o encontro 
foram abordados ainda os 
protocolos sanitários para 
a realização de um evento 
seguro, adequado à nova 
realidade.

Holambra registrou, 
pela terceira semana se-
guida, queda no número 
de casos de Covid-19. Ao 
longo dos últimos 7 dias, de 
acordo com levantamento 
do Departamento Munic-
ipal de Saúde divulgado 
nesta quinta-feira, dia 17 de 
fevereiro, foram 85 novas 
confirmações. O último 
boletim, divulgado em 10 
de fevereiro, havia revela-
do 220 casos. Na semana 
anterior, eram 243. “O altís-
simo número de casos neste 
início do ano foi reflexo das 
confraternizações de Natal 
e Revéillon. 

De forma simples e 
rápida é possível efetuar 
o pagamento da sua fatu-
ra de água e esgoto sem 
precisar se deslocar até 
a nossa Loja de Atendi-

mento ou lotéricas. Esse 
é o objetivo da conces-
sionária Águas de Hol-
ambra ao disponibilizar 
o débito automático aos 
seus clientes. 
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Expoflora será retomada 
com acesso gratuito aos  
moradores de Holambra 

todos os dias 

Legislativo 
propõe 

atualização 
da 

referência 
salarial da 
GCM de 

Holambra
O Presidente da Câmara 

e vereador Mauro Sérgio 
de Oliveira, o Serjão, indi-
cou ao Executivo o envio 
de projeto de lei alterando 
a referência salarial da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Holambra. De 
acordo com a justificativa 
da propositura “a Guarda 
Municipal é um dos pou-
cos órgãos, senão o único, 
de prestação de serviço 
público municipal que está 
inserida na Constituição 
Federal, tamanha a sua 
importância frente à segu-
rança pública local.

Funcionários e proprietários de empresas 
de Holambra têm desconto em serviços e 

produtos de saúde
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O fundamental papel da advocacia 
perante a diversidade na justiça brasileira

Justiça Eleitoral e a batalha contra as fake 
news

A Vocação Política

Por Patricia Vanzoli-
ni*

As pautas sobre pari-
dade de gênero, equidade 
racial e inclusão são am-
plamente discutidas na 
esfera pública, mas o que 
se vê, na realidade, é uma 
enorme lacuna entre con-
ceito e prática. Para que 
haja mudanças reais, as 
iniciativas em favor da ig-
ualdade de oportunidades 
devem partir de todos os 
setores, perpassando pe-
los mais diferentes grupos 
da sociedade.

Nesse sentido, os 
operadores do Direito – 

profissionais fundamen-
tais na defesa do Estado 
Democrático de Direito, 
da Constituição, dos in-
teresses do cidadão, na 
garantia da justiça social 
e dos direitos humanos – 
têm a função de construir 
uma agenda coletiva que 
jogue luz para a importân-
cia da pluralidade em to-
dos os espaços, e que sirva 
de referência à sociedade 
brasileira. Afinal, sem ig-
ualdade, a democracia se 
torna seletiva.

No caso do Poder 
Judiciário, não é difer-
ente quando falamos em 
desigualdade entre gênero 

e raça nos postos mais 
altos na magistratura. A 
despeito de campanhas de 
conscientização e dos di-
versos movimentos sociais 
que lutam por condições 
isonômicas, a realidade 
é irrefutável: em mui-
tos tribunais espalhados 
pelo país, mulheres e não 
brancos não chegam a 
nem 10% dos desembar-
gadores.

A participação par-
da e negra nos tribunais, 
por exemplo, segundo a 
“Pesquisa sobre Negros 
e Negras no Poder Judi-
ciário”, do Conselho Na-
cional de Justiça (CNJ), 
publicada em setembro de 
2021, aponta que apenas 
2,4% dos magistrados do 
Tribunal de Justiça de São 
Paulo (TJSP) são negros. 
É a prova cabal do racismo 
estrutural e institucional 
da nossa sociedade. A in-
visibilidade desses grupos 
é gritante. O que se espera 
do Judiciário não ocorre 
na própria casa da justiça: 
igualdade perante a lei.

Somente com políti-
cas concretas e urgentes é 
possível mudar esse pan-

orama a curto prazo. Por 
isso, é importante a partic-
ipação da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB) 
– entidade com histórico 
de luta pela democracia 
e defesa da cidadania – 
na transformação desse 
contexto. Uma mudança 
possível e imediata, na 
qual a advocacia tem o 
poder de decisão, é a com-
posição de lista sêxtupla 
para o preenchimento das 
vagas ao Quinto Consti-
tucional que respeitem os 
princípios de equivalência 
entre homens e mulheres, 
de diversidade e de equi-
dade racial para a for-
mação das listas sêxtuplas.

Com a garantia de 
que um quinto das va-
gas para desembargador 
será ocupada por advoga-
das e advogados, ou pelo 
Ministério Público, é de-
ver da classe promover os 
seus pares, considerando 
os diversos estratos soci-
ais. Em defesa da repre-
sentatividade, a OAB SP 
está implantando a regra 
de formação da lista sêxtu-
pla, obedecendo preceitos 
para inserção de todos os 

grupos. Será a primeira 
lista na história da enti-
dade, que completa 90 
anos em 2022, a respeitar 
a pluralidade.

Mas a questão está 
além da paridade no Quin-
to Constitucional; está 
no pilar da atuação da 
OAB SP em proporcionar 
a isonomia, ou seja, as 
mesmas oportunidades 
a todas as advogadas e 
advogados nas comissões, 
colegiados e cargos di-
retivos da entidade, por 
meio de um programa de 
inclusão que permeará 
todas as esferas da insti-
tuição, de forma horizon-
tal. É dever da entidade 
cessar essa discrepância 
na ocupação de cargos 
de direção. Apesar de as 
mulheres representarem 
mais de 50% dos inscritos 
na OAB SP, é a primeira 
vez, em 90 anos, que uma 
mulher é eleita presidente. 

Outro dado estarre-
cedor: segundo o censo 
realizado pelo Centro de 
Estudos da Relações de 
Trabalho e Desigualdades 
(CEERT) em parceria com 
a Aliança Jurídica pela 

Equidade Racial, em 2018, 
somente 1% da advocacia 
de grandes escritórios é 
negra, sendo que 56,2% 
da população brasileira 
se declara como preta ou 
parda, de acordo com a 
Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios 
(PNAD) de 2019. Esses 
percentuais têm de estar 
estampados nos quadros 
de direção da Secional.

As iniciativas da OAB 
referentes à paridade, ig-
ualdade racial, inclusão 
de pessoas com deficiência 
e de pessoas LGBTQIA+ 
têm de servir de exemplo 
aos cidadãos. Elas de-
vem extrapolar o âmbito 
da instituição e servir de 
parâmetro na construção 
de uma sociedade mais 
justa.

Em nove décadas da 
Seção de São Paulo da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil, a sociedade mudou 
drasticamente. Da nossa 
parte, a OAB SP vai es-
pelhar esse novo mundo, 
mais inclusivo e diverso.

*Patricia Vanzolini é 
presidente da OAB SP.

Marcelo Aith*

As campanhas eleito-
rais de 2022 ainda não es-
tão nas ruas, mas a Justiça 
Eleitoral já enfrenta o de-
safio de combater as infor-
mações falsas, principal-
mente, nas redes sociais. 
Os pré-candidatos, por 
sua vez, já começaram a 
se movimentar nas plata-
formas digitais e a Justiça 
Eleitoral está atenção a 
isso.

 Neste cenário inicial 
das Eleições de 2022, que 
devem ser uma das mais 
acirradas e de grande em-
bates virtuais, o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) 
firmou parcerias com as 
principais plataformas 
digitais, com o escopo 
de combater a desinfor-
mação e a disseminação 
de fake news que possam 
atingir o pleito de outubro. 

Nesta primeira rodada, o 
TSE estabeleceu parcerias 
com as seguintes plata-
formas: Twitter, TikTok, 
Facebook, WhatsApp, 
Google, Instagram, You-
Tube e Kwai.  A Corte 
Superior Eleitoral ainda 
não conseguiu contato 
com o Telegram, canal uti-
lizado pelo presidente Jair 
Bolsonaro e apoiadores, 
e negocia os termos do 
acordo com o Linkedin.

 No acordo, as plata-
formas se compromet-
eram a desenvolver fil-
tragens para identificar 
informação enganosa e 
remover o conteúdo que 
violar as regras. E o TSE 
firmou entendimentos in-
dividuais com cada plata-
forma para definir como 
cada uma vai utilizar suas 
ferramentas para impedir 
que ações que envolvam 
as fakes news possam 

ganhar proporção e com-
prometer o pleito eleito-
ral. 

 Essa cooperação en-
tre a Justiça Eleitoral e 
as plataformas digitais é, 
certamente, um grande 
avanço para a lisura da 
corrida eleitoral, que 
nos últimos anos sofreu 
efeitos desastrosos com 
informações falsas, po-
larização de narrativas e 
discursos de ódio. 

 Imperioso lembrar 
que nas eleições de 2018, 
as redes sociais foram 
palco de disseminação 
de notícias mentirosas, 
impulsionadas em grande 
escala por organizações 
bem estruturadas e ori-
entadas para esse fim es-
pecífico, por pessoas que 
objetivavam o êxito no 
certame a qualquer custo.

O impulsionamento 
de conteúdo é um serviço 

pago oferecido por plata-
formas como Facebook, 
Instagram e WhatsApp, 
bem como por sites de 
buscas como o Google, 
com o objetivo de aumen-
tar o alcance e visibilidade 
da mensagem, aumentan-
do, assim, o impacto do 
conteúdo.

Nos termos do artigo 
57-C da Lei das Eleições 
(Lei 9504), a licitude do 
impulsionamento requer: 
“É vedada a veiculação de 
qualquer tipo de propa-
ganda eleitoral paga na in-
ternet, excetuado o impul-
sionamento de conteúdos, 
desde que identificado de 
forma inequívoca como 
tal e contratado exclu-
sivamente por partidos, 
coligações e candidatos 
e seus representantes”. 
Além disso, nos termos 
do parágrafo terceiro do 
mesmo artigo, destaca-se 

que o impulsionamento 
“deverá ser contratado di-
retamente com provedor 
da aplicação de internet 
com sede e foro no país, 
ou de sua filial, sucurs-
al, escritório, estabeleci-
mento ou representante 
legalmente estabelecido 
no País e apenas com o 
fim de promover ou ben-
eficiar candidatos ou suas 
agremiações”.

 Essas restrições têm 
por objetivo prevenir os 
abusos de poder econômi-
co e dos meios de comuni-
cação social no processo 
eleitoral, preservando-se 
o princípio democrático 
e a igualdade entre os 
candidatos. Sem essas 
limitações legais, em es-
pecial a necessidade de a 
contratação ser realizada 
exclusivamente por parti-
dos, coligações e candida-
tos e seus representantes, 

as redes sociais seriam 
palco de impulsionamen-
to por apoiadores ocultos 
(robôs), o que impediria 
o controle dos gastos de 
campanha, bem como a 
imposição de responsab-
ilidade pelos ilícitos prat-
icados. Oxalá a Justiça 
Eleitoral saberá como 
coibir os abusos!

 
*Marcelo Aith  é ad-

vogado, latin legum ma-
gister (LL.M) em direito 
penal econômico pelo 
Instituto Brasileiro de 
Ensino e Pesquisa – IDP, 
especialista em Blanqueo 
de Capitales pela Uni-
versidade de Salamanca, 
professor convidado da 
Escola Paulista de Direito 
e presidente da Comissão 
Estadual de Direito Penal 
Econômico da ABRAC-
RIM-SP

*José Renato Nalini É célebre o texto da 
conferência proferida por 

Max Weber, sobre “Política 
como Vocação”. Ele iniciou 
dizendo que política per-
mite inúmeras acepções. 
Delimitou-a à arte de gov-
ernar, de gerir o Estado. 
Lembrou que Trotsky afir-
mara: “Todo Estado se 
funda na força!”. Deu o seu 
conceito de política: “con-
junto de esforços feitos 
com vistas a participar do 
poder ou a influenciar a 
divisão do poder, seja entre 
Estados, seja no interior de 
um único Estado”.

Menciona o surgimen-
to, no decorrer da história, 
do “político profissional”. 
Afirma serem possíveis 
múltiplas formas de dedi-
cação à política, ou seja, é 
possível, de inúmeras ma-
neiras, exercer influência 
sobre a divisão do poder 
entre formações políticas 
diversas ou no interior de 
cada qual delas. A política 
deixou de ser “ocasional” 
e se tornou “profissional”. 

Há duas maneiras de 

fazer política, ensina Max 
Weber: ou se vive “para” 
a política ou se vive “da” 
política. É comum con-
fundirem-se ambas, ou 
se vier para e da política 
simultaneamente. Quem 
vê na política uma per-
manente fonte de rendas, 
vive “da” política. O ideal é 
que o homem político, em 
condições normais, fosse 
economicamente inde-
pendente das vantagens 
que a atividade política 
lhe pudesse proporcionar. 
Quer dizer: é indispensável 
possua fortuna pessoal 
ou tenha, no âmbito da 
vida privada, situação sus-
cetível de lhe assegurar 
ganhos suficientes. Isso 
remete ao tempo em que as 
Câmaras Municipais con-
gregavam homens de bem 
que tinham suas profissões 
e delas extraíam meios de 
subsistência. As sessões 
semanais eram exercidas 
como forma espontânea 
de contribuir com a elab-

oração de normas, não se 
pensava em remuneração. 

Hoje é diferente. Des-
de que existem os Estados 
constitucionais e mesmo 
desde que existem as de-
mocracias, o demagogo 
tem sido o chefe político 
típico do Ocidente. O dem-
agogo é aquele que, no dis-
curso, afirma viver “para a 
política”, mas – na verdade 
– ele vive “da política”. 
Dela extrai seus ganhos e, o 
que tem sido comum neste 
sofrido Brasil, envolve-se 
em operações que lhe ga-
rantem ganho extra, nem 

sempre legítimo.
A política é uma ativ-

idade que deveria ser ro-
tativa: há muitos cidadãos 
aptos ao seu desempenho. 
Por que insistir nos mes-
mos, nessas castas produz-
idas pelo nepotismo e pela 
aura sacra fames (a sagra-
da fome pelo dinheiro?).

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-2022.  

HARPA SEM CORDAS

Temos o dom de falar,
de orar ou de rezar.

A voz é dom que Deus deu
para o mundo O escutar.

Um fala alto e em bom som
para que todos o compreendam.

Outro fala tão baixinho
dificultando que o entendam.

Eu falo sempre em bom nível,
não maltrato o meu ouvido.

O outro é intempestivo,
põe a goela em perigo.

Os mudos só fazem gestos,
entre eles a concórdia.

Só ficamos observando,
são como harpa sem cordas.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Harpa 
sem cordas, volume 4, da coleção Mensagens 
de fé da editora O Artífice (editoraoartifice.

com.br), em homenagem ao Dia do Sur-
do-mudo, que se comemora em 23 de fe-

vereiro.
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EDUCAÇÃO: 

 O evento contará com a participação de secretários da pasta de cidades que compõem a RMC e da presidente da União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação 

Holambra sedia encontro de secretários de 
Educação da região de Campinas no dia 22

Holambra irá sediar 
na próxima terça fei-
ra, dia 22 de fevereiro, 
a primeira reunião 
do ano da Câmara 
Temática da Educação 
da Região Metropoli-
tana de Campinas. Ela 
será realizada nas de-
pendências do Bloe-
men Park, parque 
temático de exposições 

de flores, a partir das 
9h. O evento contará 
com a participação de 
secretários da pasta de 
cidades que compõem 
a RMC e da presidente 
da União dos Dirigen-
tes Municipais de Ed-
ucação (Undime - SP), 
Márcia Bernardes. Du-
rante o encontro serão 
discutidas importantes 

pautas relacionadas à 
área.

“A Câmara é mui-
to atuante. Discute e 
toma decisões coleti-
vas para a melhoria da 
qualidade da Educação 
na RMC, debatendo 
e socializando prob-
lemas e soluções para 
os municípios envolvi-
dos”, explicou a dire-

tora municipal de Ed-
ucação de Holambra, 
Claudicir Picolo, coor-
denadora da Câmara 
Temática há 6 anos.

Após o encontro os 
participantes terão a 
oportunidade de faz-
er um passeio pelo 
parque, um dos prin-
cipais atrativos turísti-
cos do município.

A Câmara Municipal 
aprovou por unanimi-
dade, na Sessão desta 
quarta-feira (9), reque-
rimentos de convocação 
da secretária municipal 
da Educação, Leide Me-

rian Cavalaro Dal’Bo, 
e do diretor de Obras e 
Engenharia da Prefei-
tura, Leonardo da Silva 
Granziera, apresentados 
pela vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB). Eles 

deverão estar presen-
tes na próxima reunião 
legislativa, dia 23 de fe-
vereiro, para prestar es-
clarecimentos a respeito 
das condições estrutu-
rais e de segurança das 

escolas e creches públi-
cas municipais, além do 
andamento das reformas 
nas unidades de ensino 
que tiveram problemas 
recentemente devido às 
chuvas e o número possi-

velmente insuficiente de 
funcionários atualmente 
a serviço da rede.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

Câmara convoca secretária da 
Educação e diretor de Obras da 
Prefeitura para esclarecimentos 

na Sessão do dia 23

SP atinge 60% das crianças imunizadas, o 
dobro dos EUA

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (16) que o 
avanço da vacinação in-
fantil contra Covid-19 
no estado de São Paulo 
já supera, em um mês, 
os números de países 

desenvolvidos e chega 
quase ao dobro dos EUA. 
Até o início da tarde des-
ta quarta-feira (16), 60% 
do público de cinco a 11 
anos de SP já havia re-
cebido a primeira dose. 
Nos EUA, a vacinação de 
crianças atingiu apenas 
32% dessa população 

no país, apesar de ter 
começado em novembro 
de 2021, de acordo com 
o site do Centro de Con-
trole de Doenças do país 
(https://covid.cdc.gov/
covid-data-tracker/#-
vaccination-demograph-
ics-trends).

“Grande notícia, ul-
trapassamos 60% de 
crianças vacinadas em 
São Paulo. O avanço da 
vacinação infantil con-
tra a Covid-19 aqui em 
SP é um exemplo para o 
Brasil e para o mundo. 
Superamos nações al-
tamente desenvolvidas, 
como Itália, Canadá e 
Austrália, e atingimos 
praticamente o dobro de 
crianças imunizadas em 
relação aos EUA”, disse 
Doria.

Segundo o Vacinômet-

ro de SP (www.saopau-
lo.sp.gov.br), o total de 
doses aplicadas na cam-
panha infantil era de 
2,4 milhões às 13h de-
sta quarta, enquanto o 
público total dessa faixa 
etária é de cerca de 4 
milhões de crianças.

Na Itália, as crianças 
começaram a ser vaci-
nadas em dezembro e a 
primeira dose já foi apli-
cada em 36,27% do pú-
blico-alvo (https://www.
governo.it/it/cscovid19/
report-vaccini/). Na 
Austrália, que a exemp-
lo de São Paulo passou 
a vacinar crianças em 
janeiro, a dose inicial 
contra a Covid-19 já che-
ga a 47,62% entre o pú-
blico de cinco a 11 anos 
(https://www.health.
gov.au/resources/publi-

cations/covid-19-vacci-
nation-vaccination-da-
ta-14-february-2022).

O Canadá é o país com 
percentual de crianças 
vacinadas mais próxi-
mo ao de São Paulo. De 
acordo com o governo 
canadense, a imunização 
infantil começou em no-
vembro e já protegeu 
54,61% das crianças com 
a primeira dose (https://
covid19tracker.ca/vacci-
nationtracker.html).

No Brasil, as crianças 
de 5 anos e as imun-
ossuprimidas de 5 a 11 
anos só podem receber 
o imunizante da Pfizer, 
enquanto as demais po-
dem ser protegidas pela 
Coronavac. Todas as 
vacinas aprovadas pela 
Anvisa são seguras e efi-
cazes.

Vacinômetro infantil 
e pré-cadastro

As informações so-
bre a vacinação infantil 
em São Paulo estão dis-
poníveis no site Vacina 
Já (https://www.vacina-
ja.sp.gov.br/) e também 
no portal do Governo do 
Estado (www.saopaulo.
sp.gov.br).

Pelo Vacina Já, tam-
bém é possível fazer o 
pré-cadastro para a vaci-
nação infantil. A medida 
é opcional e não é um 
agendamento, mas agili-
za o atendimento nos 
postos, evitando filas e 
aglomerações. Para ca-
dastrar os filhos, os pais 
ou responsáveis devem 
acessar o site, clicar no 
botão “Crianças até 11 
anos” e preencher o for-
mulário online.

O presidente da Câma-
ra Municipal, vereador 
Edson Gonçalves Santa-
na (PV), cobrou a admi-
nistração municipal para 
que faça a inauguração 
e enfim coloque em fun-
cionamento o Posto de 
Saúde da Família (PSF) 
“João Teixeira”, localiza-
do no bairro Jardim Bra-
sília.

Nesta quinta-feira 
(10), ele esteve na uni-
dade acompanhado do 
secretário municipal de 
Saúde, Edmar Oliveira 
de Souza, e reforçou a 
cobrança para que o PSF 
seja colocado a serviço da 

população o mais breve 
possível.

“A unidade está pron-
ta desde o fim da admi-
nistração passada, sendo 
que é mais uma conquis-
ta nossa obtida junto ao 
deputado federal Carlos 
Zarattini (PT) que alguns 
anos atrás destinou os re-
cursos para a construção 
dessa UBS a qual hoje 
poderia estar atendendo 
os moradores do Jardim 
Brasília, Monte Santo, 
Condomínio Bortolotto e 
Cidade Jardim. Não sei 
por que ainda está para-
da, por isso estou apre-
sentando requerimento 

ao Executivo para que in-
forme se existe uma pre-
visão para a inauguração 
do PSF e que me encami-
nhe cópia do contrato da 
obra e de todos os relató-
rios de vistoria feitos pela 
Engenharia”, explicou o 
presidente da Câmara, na 
Sessão da quarta-feira, 9.

A Prefeitura tem o 
prazo legal de 15 dias 
úteis para responder aos 
requerimentos apresen-
tados pelos vereadores 
aprovados em Sessão.

Comunicação da Câ-
mara Municipal - Fotos: 
Eliezer Lima

Presidente da Câmara questiona 
administração municipal por ainda não ter 
inaugurado unidade de saúde no Jardim 

Brasília
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SERVIÇO:

Pagamento de forma simples e rápida, esse é o objetivo da concessionária Águas de Holambra ao disponibilizar o débito automático aos seus clientes 

Funcionários e proprietários de empresas de 
Holambra têm desconto em serviços e produtos 

de saúde
Pagar menos é sempre 

bom, mas quando o des-
conto é na área da saúde, 
pode ser melhor ainda, 
especialmente em tem-
pos de pandemia e riscos 
à saúde. Para beneficiar 
quem trabalha em mais 
de 290 empresas de Hol-
ambra, assim como seus 
proprietários, a Associação 
Comercial e Empresarial 
(ACE Holambra) mantém 
parceria com diversas em-
presas do setor de saúde 
e qualidade de vida. Por 
meio do chamado Clube de 
Desconto ACE, a entidade e 
os parceiros disponibilizam 
preços diferenciados para 
um público superior a 2500 
pessoas.

Além dos serviços na 
área da saúde, o Clube do 
Desconto oferece melhores 
condições de pagamento 
em outros setores, como 
serviços e educação.

Conheça as empresas do 
Clube do Desconto

Nestes parceiros, exceto 
nos casos indicados, todas 
as empresas associadas 
à ACE – proprietários e 
seus colaboradores podem 
utilizar serviços e fazer 
compras com condições 
especiais.

• Consultas médicas 
com desconto: na Clínica 
Harten, consultas e exames 
com descontos – verifique 
os percentuais diretamente 

na clínica;
• Exames laboratoriais: 

15% de desconto no SM 
Laboratório (com coleta na 
Clínica Harten);

• Medicamentos: de 10% 
a 20%, a depender do pro-
duto, na Multidrogas Hol-
ambra Centro e Unidade 1;

• Óculos: desconto de 
5% a 15% nas Óticas Guar-
nieri, a depender do pro-
duto;

• Vacinação: na Clínica 
MultiImune, 5% de descon-
to no pagamento à vista;

• Serviços PET: 5% de 
desconto no banho e tosa 
de animais de estimação;

• Qualidade de vida: de 
10% a 20% de desconto na 
Arena Fitness, a depender 

do pacote. Associados titu-
lares não pagam matrícula;

• Bem-estar e saúde: 
10% de desconto nas men-
salidades da Qually Vitta 
(válido apenas para titu-
lares das empresas)

DEMAIS ÁREAS:
• Contabilidade: A 

Mouracont atende as em-
presas associadas com 10% 
de desconto em serviços de 
assessoria contábil, fiscal, 
trabalhista ou abertura de 
empresas. Também con-
cede 10% de desconto em 
soluções de coworking para 
endereço fiscal;

• Educação: a Active Id-
iomas oferece desconto de 
10% nas quatro primeiras 

mensalidades e 50% de 
desconto na matrícula;

• Fotografia: a Acme 
Studio concede 5% de des-
conto em ensaios fotográf-
icos e 10% em cursos de 
fotografia;

• Gráfica: a SA Artes 
Gráficas oferece 15% de 
desconto nos materiais 
produzidos pela empresa 
(adesivos, banners, facha-
da, impressão, envelopa-
mento de carro, geladeira, 
encadernação e diversos 
outros) e 25% nas artes 
gráficas;

• Registro de marcas e 
patentes: empresas asso-
ciadas têm 20% de abati-
mento na contratação de 
serviços desta área com a 

Vilage Marcas e Patentes;
• Seguros: desconto de 

10% na Esasc Seguros para 
autos, residencial, vida e 
empresarial.

MAIS INFORMAÇÕES
Para informações adi-

cionais sobre o Clube do 
Desconto ACE, os inter-
essados podem falar com 
a Associação Comercial: 
(19) 3802-2020 ou (11) 
98873-5259 - WhatsApp 
- com Tânia Santana, setor 
comercial.

O contato das empresas 
do Clube do Desconto pode 
ser obtido no Aplicativo 
ACE Holambra e também 
no site www.aceholambra.
com.br

DOSRE
SIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h

De forma simples e 
rápida é possível efetuar 
o pagamento da sua fatu-
ra de água e esgoto sem 
precisar se deslocar até 
a nossa Loja de Atendi-
mento ou lotéricas. Esse 
é o objetivo da conces-
sionária Águas de Ho-
lambra ao disponibilizar 
o débito automático aos 
seus clientes. “O cliente 
que opta por esse modo 
de pagamento tem mais 
comodidade e segurança, 
já que o valor é desconta-
do diretamente no ban-
co”, afirma o coordena-
dor comercial da Águas 

de Holambra, Victor Vil-
lela Aroeira.

O pagamento em dé-
bito automático é muito 
prático e oferecido pelos 
bancos aos consumido-
res que tem cobranças 
constantes como água, 
energia e telefone. Para 
solicitar o serviço, o usu-
ário deve cadastrar a 
concessionária Águas de 
Holambra no banco para 
que a fatura seja debita-
da automaticamente.

Victor ressalta o au-
mento da procura por 
essa forma de pagamen-
to. “As pessoas hoje em 

dia querem facilidade e 
esse é modo mais fácil 
de manter as contas em 
dia, sem preocupação”, 
diz. Após autorização 
do banco, a fatura será 
programada para ser 
paga na data escolhida 
pelo usuário. Quando do 
vencimento, o valor será 
debitado do saldo dispo-
nível na conta corrente, 
conta salário ou conta de 
pagamentos escolhidas.

O serviço é gratuito e 
disponível pelo Internet 
Banking, terminais de 
autoatendimento e agên-
cias bancárias. “Consulte 

seu banco e solicite essa 
forma segura e prática 
de pagamento”, comenta 
Victor.

Para ter acesso a 2ª 
via de contas, realizar pa-
gamentos via código de 
barras, QR Code e débi-
to automático, verificar 
o histórico de consumo, 
conferir o cronograma 
das próximas leituras, es-
clarecer dúvidas, acom-
panhar os status das 
solicitações em aberto e 
informar a concessioná-
ria sobre vazamentos/
obstruções de rede, entre 
outras opções de servi-

ços, o usuário também 
pode utilizar o Águas 
APP’, um aplicativo de 

celular disponível gratui-
tamente pelos sistemas 
Android e IOS.

Conta de água e esgoto pode ser paga por débito 
automático em Holambra
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SAÚDE:

EVENTO: 

Ela será realizada de 2 a 25 de setembro, de sexta a domingo, e nos dias 7 e 8 de setembro, sempre das 9h às 19h

Expoflora será retomada com acesso gratuito a 
moradores em todos os dias de festa 

De Holambra

Depois de dois anos 

suspensa em função 
da Covid-19, a maior 
exposição de flores e 

plantas ornamentais 
da América Latina, a 
Expoflora, será retom-
ada este ano. Ela será 
realizada de 2 a 25 de 
setembro, de sexta a 
domingo, e nos dias 7 e 
8 de setembro, sempre 
das 9h às 19h. Mora-
dores de Holambra 
terão acesso gratuito ao 
evento em todos os dias 
de festa. 

A parceria entre a 
Prefeitura e a organi-
zação da Expoflora foi 
firmada nesta terça-fei-
ra, 15 de fevereiro, du-
rante reunião que con-

tou com a participação 
do prefeito da cidade, 
Fernando Capato, da 
diretora municipal de 
Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti, do 
diretor de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias, 
do médico da Vigilância 
em Saúde do município, 
Marcelo Augusto Mati-
oli Bisson, e das organi-
zadoras do evento Hel-
ena Moretto, Monique 
Moretto e Magali Pau-
lino. 

Além do acesso livre 
de holambrenses, du-
rante o encontro foram 

abordados ainda os 
protocolos sanitários 
necessários para a real-
ização de um evento se-
guro, adequado à nova 
realidade. “É a primeira 
vez que os moradores 
poderão entrar gra-
tuitamente no even-
to em todos os dias da 
festa”, explicou Capato. 
“Para nós é fundamen-
tal que os holambrenses 
tenham a oportunidade 
de desfrutar desta que é 
a festa símbolo do mu-
nicípio”, disse. 

Para o acesso gra-
tuito ao evento será 

necessária a apresen-
tação do Cartão Ci-
dadão. Também é 
obrigatório o compro-
vante do esquema com-
pleto de vacinação con-
tra a Covid-19 ou o teste 
RT-PCR negativo real-
izado com até 48 horas 
antes da data da visita 
ao evento. A entrada 
para os moradores se 
dará pela bilheteria ofi-
cial. 

A Expoflora atrai à 
cidade, todos os anos, 
cerca de 300 mil visi-
tantes vindos de diver-
sas partes do país. 

Inauguração do novo Centro de Atendimento a 
Comunidade no bairro Bela Vista

Nesta terça-feira (15), 
foi inaugurado pela Pre-

feitura Municipal através 
do departamento de As-

sistência Social, o Centro 
de Atendimento a Co-
munidade no bairro Bela 
Vista. O objetivo do novo 
espaço é facilitar o acesso 
do público do bairro aos 
serviços oferecidos pela 
assistência social, tendo 
em vista a distância da at-
ual sede.

Como o Bela Vista é o 
bairro que possui mais 
pessoas assistidas pela As-
sistência Social na cidade, 
o novo centro de atendi-
mento só tem a agregar 
para todos os moradores 
e usuários dos serviços.

Os serviços oferecidos 
serão os mesmos já pro-

porcionados hoje, dentre 
eles: curso de pintura em 
tela, aula de beleza (man-
icure, pedicure, design de 
sobrancelhas, etc), aten-
dimento com psicólogo 1 
vez por semana, atendi-
mento do INSS, entrega 
do programa Viva Leite 
e entrega das cestas bási-
cas.

“Queremos dizer tam-
bém, que o centro de 
atendimento ficará aberto 
para a população trazer 
para a assistência as ne-
cessidades do bairro e, 
assim, podermos estudar 
as possibilidades de agre-
gar cada vez mais serviços 

prestados neste local”. 
Destacou a primeira-da-

ma do Município Ana Lu-
cia Lima da Silva.
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LEGISLATIVO:

 Indicação feita ao Executivo pede o envio de projeto de lei alterando a referência salarial da Guarda Civil Municipal (GCM) de Holambra 

De Jaguariúna

Servidoras da Se-
cretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana de 
Jaguariúna fizeram pa-
lestra sobre prevenção 
a acidentes de trânsito 
nesta quarta-feira, dia 
16 de fevereiro, para 
funcionários da empre-
sa Titanx, sediada em 
Jaguariúna.  

A palestra integra o 
Programa Municipal de 
Educação Para o Trân-
sito - “Compromisso 
com a Vida, de previs-
to na Lei Municipal nº 
2.422/2017 e visa cons-
cientizar a população 
para a redução no índice 
de acidentes de trânsito 
no município e atender 
as exigências da ONU/
OMS para reduzir em 

50% o número de aci-
dentes de trânsito nos 
próximos dez anos.

Ministrada pelas ser-
vidoras da Secretaria de 
Mobilidade Urbana, Ana 
Carolina Guiselli Alves e 
Carla Helena Palozzi, as 
palestras abordaram o 
índice de acidentes de 
trânsito no município e 
no país, valores gastos 
com acidentes e cons-

cientização para uma di-
reção segura.

Cerca de 80 funcio-
nários da empresa par-
ticiparam das palestras, 
que foram realizadas 
nos períodos da manhã 
e da tarde.

Segundo a Secretaria 
de Mobilidade Urbana, 
a próxima palestra está 
prevista o dia 23 de feve-
reiro, na empresa Novel. 

Funcionárias da Mobilidade Urbana fazem palestra em 
empresa sobre prevenção de acidentes

O Presidente da Câma-
ra e vereador Mauro Sér-
gio de Oliveira, o Serjão, 
indicou ao Executivo o en-
vio de projeto de lei alte-
rando a referência salarial 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Holambra. De 
acordo com a justificativa 
da propositura “a Guarda 
Municipal é um dos pou-

cos órgãos, senão o único, 
de prestação de serviço 
público municipal que 
está inserida na Consti-
tuição Federal, tamanha 
a sua importância frente 
à segurança pública local. 
Assim é importante que 
se tenha um Plano de Car-
reira, sendo uma forma 
de valorizar o trabalho da 

nossa guarda”.
Anexo a indicação Ser-

jão encaminhou um Ofício 
reforçando o pedido. Esse 
documento menciona que 
a Guarda Municipal pos-
sui um efetivo atual de 
35 guardas e foram regis-
tradas 314 ocorrências no 
ano de 2021. Em plenário 
o Presidente da Casa res-
saltou “Certamente essa 
medida beneficiará, sem 
dúvida, aquelas pessoas 
que muitas vezes arriscam 
suas vidas em defesa dos 
bens públicos e que pres-
tam relevantes serviços à 
coletividade”.

O vereador Jesus Apa-
recido de Souza, o Jesus 
da Farmácia, sugeriu a 
construção de casas para 
locação social, destinado a 
garantir moradias tempo-
rárias às famílias em con-
dições de vulnerabilidade, 
citando como referência a 

Lei n.º 3.855 implantada 
na cidade de Mogi Mirim.

Fabiano Soares foi au-
tor de cinco indicações 
legislativas. Ele solicitou 
ao Executivo o envio de 
projeto de lei para insti-
tuir maior transparência 
na cobrança do Imposto 
sobre a Propriedade Pre-
dial e Territorial Urbana 
(IPTU), pediu a criação 
de política municipal de 
incentivo à geração e ao 
uso da energia solar, e es-
tudos para implantação 
de novos ecopontos na ci-
dade. Indicou também a 
implantação do programa 
“Educação Empreende-
dora” nas escolas munici-
pais, citando como exem-
plo o projeto “Pedagogia 
Empreendedora”, e a lim-
peza e corte do mato na 
HBR-323, próximo a re-
presa de propriedade dos 
Senhores Adriano Van 

Vliet e Johannes Ruiter.
Instalação de ponto de 

ônibus com cobertura e 
assento localizado na Es-
trada Municipal Henricus 
Van Schaik (HBR-333), 
próximo a colônia de ca-
sas do Sítio Irmãos Van 
Schaik foi a solicitação do 
vereador Mario Luiz Sit-
ta, o Sitta da Fanfarra. Na 
justificativa da indicação o 
parlamentar explicou “No 
referido ponto de ônibus 
sempre tem a presença 
de estudantes, mães com 
crianças de colo e demais 
pessoas que utilizam o 
circular e o transporte es-
colar e, diariamente são 
obrigadas a esperar no re-
lento pelo transporte, sem 
nenhuma proteção para 
se abrigarem e se protege-
rem do sol e a chuva.”

Além disso, durante a 
reunião ocorreu a leitu-
ra do Projeto de Lei n.º 

008/2022, de iniciativa 
do vereador Fabiano Soa-
res, que começa a tramitar 
na Câmara e visa proibir 
no município o manuseio, 
a utilização, a queima e a 
soltura de fogos de artifí-
cio e artefatos pirotécni-
cos com estampido. Na 
tribuna, Fabiano desta-
cou a existência da Lei 
Estadual n.º 17.389/2021 
referente ao assunto e 
completou “Várias cida-
des estão seguindo este 
mesmo caminho de regu-
larizar esta lei em âmbito 
municipal, porque nós sa-
bemos o quanto é difícil a 
fiscalização, o controle e 
acompanhar para que não 
haja soltura deste tipo de 
fogos”.

A próxima Sessão Or-
dinária acontecerá no dia 
21 de fevereiro, a partir 
das 19 horas, na sede do 
Legislativo.

Legislativo propõe atualização da referência salarial da 
GCM de Holambra

De Jaguariúna

O Posto de atendi-

mento ao trabalhador 
de Jaguariúna (PAT) 
registrou aumento no 

número de oferta de 
empregos em janeiro 
deste ano, comparado 
com o mesmo período 
de 2021. Ao todo fo-
ram oferecidas 20% de 
vagas a mais aos traba-
lhadores que estão em 
busca de uma recoloca-
ção no mercado de tra-
balho.

Os dados do PAT 
mostram que no pri-
meiro mês do ano pas-
sado foram oferecidas 

92 vagas. Em janeiro de 
2022 esse número su-
biu para 111.

O mesmo aconte-
ceu com a quantidade 
de atendimentos rea-
lizados. Em janeiro de 
2021 o posto de atendi-
mento ao trabalhador 
de Jaguariúna atendeu 
1.832 candidatos a uma 
das vagas disponíveis. 
No mesmo período des-
te ano, 2.313 pessoas 
foram atendidas pela 

equipe, o que represen-
ta mais um aumento, de 
26%.

“Agora em feverei-
ro ainda temos muitas 
vagas disponíveis. Há 
dias com mais de se-
tenta. Qualquer pessoa 
pode se candidatar para 
uma delas. Basta fazer 
o agendamento prévio 
por e-mail”, explicou a 
diretora do posto, Re-
nata Lopes. 

O PAT de Jaguariú-

na funciona de segun-
da a sexta-feira das 8h 
às 11h30 e das 13h às 
16h30. Para agendar 
atendimento no PAT 
de Jaguariúna é preciso 
enviar e-mail para: pat.
agendasp.sp.gov.br.

Vale destacar que as 
vagas emprego são di-
vulgadas diariamente 
site da Prefeitura de Ja-
guariúna e nas suas re-
des sociais (Facebook e 
Instagram).

PAT de Jaguariúna registra aumento na oferta 
de empregos

Dois projetos de leis 
foram aprovados pela 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se na primeira Sessão 
Ordinária do ano, nesta 
quarta-feira (9). Os ve-
readores autorizaram 

o município a celebrar 
convênio com o Governo 
do Estado de São Paulo, 
por intermédio da Se-
cretaria de Segurança 
Pública, para a execução 
de serviços de prevenção 
e extinção de incêndios, 

busca e salvamentos, en-
tre outros que estejam 
no âmbito de atuação do 
Corpo de Bombeiros da 
Polícia Militar do Estado 
de São Paulo.

A Sessão também teve 
a aprovação por unani-

midade do reajuste nos 
vencimentos dos servi-
dores da Câmara Muni-
cipal no percentual de 
12%.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

1ª Sessão do ano da Câmara 
aprova convênio com Corpo de 

Bombeiros e reajuste salarial dos 
servidores do Legislativo

Saúde promove reforma e manutenção dos 
Postos de Saúde da Família (PSF)

Os Postos de Saúde 
da Família (PSF) Olinda 
Foroni e Nolberto de Ol-
ivério estão de cara nova, 
as unidades receberam 

pintura interna e exter-
na, e placa de identifi-
cação, dando nova vida 
aos prédios. Além disso, os 
postos passaram por refor-

ma completa do telhado, 
serviço esse, também re-
alizado no PSF Elídia Fab-
occi da Silva, sanando os 
problemas de infiltração e 

gotejamento, que acaba-
vam por trazer umidade 
no interior dos prédios.

As obras tiveram como 
intuito restaurar as uni-

dades de atenção bási-
ca, proporcionando mais 
conforto e bem-estar para 
os profissionais e paci-
entes. Todos os serviços 

foram realizados através 
de processo licitatório que 
contratou a empresa re-
sponsável para execução 
do trabalho.
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COVID-19: 

De acordo com levantamento do Departamento Municipal de Saúde divulgado nesta quinta-feira, dia 17 de fevereiro, foram 85 novas confirmações 

Holambra registrou, 
pela terceira semana se-
guida, queda no número 
de casos de Covid-19. 
Ao longo dos últimos 7 
dias, de acordo com le-

vantamento do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde divulgado nesta 
quinta-feira, dia 17 de 
fevereiro, foram 85 no-
vas confirmações. O úl-

timo boletim, divulgado 
em 10 de fevereiro, ha-
via revelado 220 casos. 
Na semana anterior, 
eram 243.

“O altíssimo núme-
ro de casos neste início 
do ano foi reflexo das 
confraternizações de 
Natal e Revéillon. Essa 
queda, com o passar do 
tempo, já era espera-
da”, explicou o médico 
da Vigilância em Saúde, 
Marcelo Augusto Matio-
li Bisson. “O problema é 
que agora o Carnaval se 
aproxima e, mesmo com 
a suspensão das festas, 
muita gente aproveita o 

feriado prolongado para 
viajar. Podemos voltar a 
ter um aumento no nú-
mero de contaminados 
caso não haja conscien-
tização. É preciso que as 
pessoas entendam que a 
pandemia não acabou. 
O momento não é de 
afrouxar e sim de refor-
çar os cuidados como o 
uso correto de másca-
ra, o distanciamento e 
higienização das mãos 
para que possamos re-
duzir a contaminação”.

O município con-
tabiliza, desde março 
de 2020, 3.996 casos 
e 18 óbitos. O bairro 

Imigrantes soma 1.021 
confirmações, segui-
do do Groot com 352 e 
do Fundão com 345. A 
orientação para quem 
apresentar sintomas 
gripais leves é ir até a 
unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-
soas que tiverem febre 
alta persistente e difi-
culdade para respirar 
devem procurar o aten-
dimento de urgência e 
emergência na Policlíni-
ca Municipal.

Até o momento, 
97,3% dos holambren-
ses já receberam a 1ª 
dose da vacina. 88,55% 

tomaram as duas doses 
ou o antígeno de dose 
única. 44,4% receberam 
o reforço do imunizante 
(3ª dose).

Calendário fixo de 
vacinação contra a Co-
vid-19

Holambra conta com 
um calendário fixo de 
imunização contra a Co-
vid-19. A vacinação de 
adultos e crianças ocor-
re sempre às segundas e 
quartas-feiras no Salão 
da Terceira Idade, por 
ordem de chegada, en-
tre 8h e 12h e das 13 às 
15h.

Holambra registra queda de casos de 
Covid-19 pela terceira semana consecutiva

De Jaguariúna

A partir desta quar-
ta-feira, dia 16 de fe-
vereiro, Jaguariúna 
passa a contar com os 
serviços de telemedi-
cina na rede pública 
de saúde por meio do 
projeto Saúde Primária 
Digital. O projeto, ain-
da em fase de testes, é 
uma parceria da Secre-
taria Municipal de Saú-
de com o Hospital das 
Clínicas da Faculdade 
de Medicina da USP 
(Universidade de São 
Paulo) e, num primeiro 
momento, será voltado 
aos usuários da UBS 
(unidade básica de saú-
de) 12 de Setembro. 

Uma estrutura espe-
cial para o teleatendi-
mento foi montada na 
UBS 12 de Setembro, 
que conta com sala com 
mesa e cadeira auxiliar, 
notebook, impressora, 
webcam, microfone e 
internet de fibra ótica. 
Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, o 

serviço funcionará às 
segundas e quartas-fei-
ras, das 18h30 às 20h, 
e às sextas-feiras, das 
13h às 20h, ampliando 
o expediente na unida-
de. O agendamento é 
feito por demanda es-
pontânea.

Pela parceria, a USP 
oferece o trabalho de 
um médico e a Prefei-
tura entra com o servi-
ço de enfermagem, es-
trutura e equipamentos 
necessários ao atendi-
mento remoto. O aten-
dimento é destinado 
a pacientes das áreas 
ginecológicas, aconse-
lhamento, pediatria de 
rotina, além de troca de 
receitas, anticoncep-
cionais, entre outros.

O paciente é recep-
cionado na UBS e, em 
seguida, é encaminha-
do à sala de procedi-
mentos para aferição 
de sinais vitais com o 
técnico em enferma-
gem, que irá inclui-lo 
na lista de atendimen-
to do PEC (Prontuário 

Eletrônico do Cidadão) 
e-SUS para o médico da 
telemedicina. 

Em seguida, o pa-
ciente segue para o 
consultório, acompa-
nhado do técnico em 
enfermagem, para ser 
atendido pelo médi-
co da telemedicina. A 
consulta on-line é feita 
por meio da plataforma 
Google Meet. As recei-
tas, exames e encami-
nhamentos serão en-
viados por e-mail com 
assinatura digital.

“A telemedicina é a 
continuidade das ações 
de tecnologia em saúde 
já implementadas pela 
Prefeitura de Jaguariú-
na, como os aplicativos 
Remédio na Palma da 
Mão e Saúde na Palma 
da Mão, em que é pos-
sível fazer consultas 
e verificar os medica-
mentos disponíveis”, 
explica a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Oli-
veira Pelisão. 

“Esse projeto da USP 

vem ao encontro dos 
projetos do nosso mu-
nicípio. Em princípio, 
vamos fazer esse proje-
to-piloto, que terá du-
ração de três meses, na 
UBS 12 de Setembro. 
Mas a ideia é ampliar 
o projeto para todas as 
unidades de saúde da 
cidade, sempre com o 
objetivo de melhorar 
cada vez mais nosso 
atendimento na rede 
primária”, completa a 
secretária. 

Segundo ela, a esco-
lha da UBS 12 de Se-
tembro para abrigar 
o piloto do projeto se 
deve ao fato de a uni-
dade ter uma área de 
abrangência muito am-
pla e de grande deman-
da, necessitando, por-
tanto, de atendimento 
em horário estendido. 

SERVIÇO
Teleatendimento na 

UBS 12 de Setembro
Segundas e quartas-

feiras, das 18h30 às 
20h

Sextas-feiras, das 
13h às 20h

Local: UBS 12 de Se-
tembro

Endereço: Rua Ve-
reador Braz Pinto Ca-
tão, 195 - Jardim Santa 
Mercedes

Jaguariúna ganha sistema de telemedicina na rede 
pública de Saúde

Saúde promove alterações na vacinação contra 
Covid-19 para otimizar doses

Com objetivo de 
otimizar as doses da 
vacina contra Covid-19, a 
Secretaria Municipal da 

Saúde de Santo Antônio 
de Posse promoveu algu-
mas alterações na cam-
panha de imunização 

contra o coronavírus. A 
vacinação acontece, das 
9h às 14h, em uma uni-
dade de saúde por dia, 
sendo referência para 
todo o município.

Segunda-feira: Vig-
ilância Epidemiológica

Terça-feira: PSF Olin-
da Foroni (Vila Bianchi)

Quarta-feira: PSF 
Atílio Bergo (Monte San-
to)

Quinta-feira: PSF 
Benedicto Alves Barbosa 
(Popular)

Sexta-feira: PSF Nol-
berto de Olivério (Bela 
Visita)

Já os Postos de Saúde 

da Família (PSF) Elídia 
Fabocci da Silva e Dr. 
José Paulo Marum, fun-
cionarão em dias difer-
enciados, e por meio do 
agendamento presencial 
ou por telefone.

Terça-feira: PSF 
Elídia Fabocci da Silva 
(Recreio Campestre)

Quinta-feira: PSF Dr. 
José Paulo Marum (Res-
saca)

Crianças de 5 anos e 
imunossuprimidos de 5 
a 11 anos

As crianças de 5 anos 
e imunossuprimidos de 
5 a 11 anos, serão vaci-
nadas apenas na sala de 

vacinação da Vigilância 
Epidemiológica, devido 
uso exclusivo da Pfiz-
er-BioNTech para esses 
grupos.

Intervalo da 2ª dose 
infantil:

Butantan (Coro-
navac): 28 dias ou 4 se-
manas após a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após a 
1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adoles-
centes:

Butantan (Coronavac) 
adultos: 15 dias após 
1°dose

AstraZeneca: 8 sem-

anas ou 56 dias após 1ª 
dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª 
dose

Janssen: de 2 a 6 
meses após 1ª dose

Intervalo da Dose de 
Reforço para adultos 
(+18)

Butantan (Coro-
navac), AstraZeneca e 
Pfizer: 4 meses após a 2ª 
dose

Janssen: 61 dias após 
a dose única

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Jagua-
riúna começa mais uma 
semana de vacinação 
contra a covid-19 apli-
cando todas as doses na 
população, conforme o 
calendário vacinal. Os 
adultos são imunizados 
no Parque Santa Maria 

e as crianças nas Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBS`s).

De hoje, 14, até sexta-
feira, 18, a Prefeitura irá 
aplicar a primeira dose 
nas pessoas que têm 12 
anos ou mais e a segun-
da dose nos imunobio-
lógicos (CoronaVac, Pfi-

zer e AstraZeneca). Já a 
terceira dose pode ser 
tomada por quem tem 
18 anos ou mais e rece-
beu a segunda dose há 
pelo menos 4 meses.

A quarta dose está 
disponível para os imu-
nossuprimidos que têm 
18 anos ou mais e rece-

beram a terceira dose há 
mais de 4 meses.  

Quem for se vacinar 
não pode se esquecer de 
levar documento com 
foto, carteirinha de va-
cinação contra o coro-
navírus, Cartão Cidadão 
e comprovante de ende-
reço. 

A vacinação das 
crianças de 6 a 11 anos 
acontece nas seguintes 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBS`s): Nova 
Jaguariúna, Florianó-
polis, XII de Setembro, 
Miguel Martini, Cruzei-
ro do Sul, Roseira de 
Cima e Roseira de Bai-

xo. 
Já as que têm 5 anos 

e as que são imunossu-
primidas podem rece-
ber a primeira dose da 
vacina contra a covid-19 
na UBS Fontanela. 

Em todas as UBS`s o 
horário de vacinação é 
das 13h às 15h.

Jaguariúna vacina adultos e crianças contra a 
Covid-19 nesta semana 
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A Prefeitura de Hol-
ambra realiza no dia 
24 de fevereiro, a partir 
das 13h30, no plenário 
da Câmara Municipal, 
audiências públicas rel-
ativas ao cumprimento 
de Metas Fiscais e in-
vestimentos na área da 
Saúde referentes ao 3° 
quadrimestre de 2021.

As atividades de 
prestação de contas são 
abertas a toda a popu-
lação, respeitando os 
protocolos sanitários de 
prevenção à Covid-19, 
e terão transmissão em 
tempo real pela internet 
pelo site http://tvca-
maraaovivo.net/cmhol-
ambra/.

Às 13h30 serão apre-
sentados dados e investi-
mentos do Departamen-
to Municipal de Saúde. 
Em seguida, às 14h, será 
exposta a execução orça-
mentária do período.

“É importantíssi-
mo que toda a comuni-
dade acompanhe esse 
trabalho. Na audiência 

mostramos de que ma-
neira o dinheiro público 
é investido”, explica o 
economista e diretor do 
departamento munici-
pal de Finanças, Rodolfo 
Silva Pinto.

A Câmara Municipal 
de Holambra fica na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, 
no Centro.

AUDIÊNCIAS:

As atividades de prestação de contas são abertas a toda a população e terão transmissão em tempo real pela internet pelo site http://tvcamaraaovivo.net/
cmholambra/

Holambra realiza audiências públicas da 
Saúde e de Metas Fiscais no dia 24

Águas de Holambra alerta para ‘gato’ em 
ligações de água

De Holambra 

Tratar e distribuir 
água de qualidade 
à população holam-
brense é um trabalho 
que a concessionária 
Águas de Holambra 
realiza, diariamente, 
com a satisfação de 
saber que está con-
tribuindo para a saúde 
das pessoas e para o 
progresso da cidade 
– um município bem 
abastecido, com água 
limpa, atrai investi-
mentos e oferece mais 
qualidade de vida. 
Porém, ligações irreg-
ulares comprometem 
esse abastecimento.

Para garantir que a 
cidade não sofra com 
perdas nesse senti-
do, a concessionária 
está sempre atenta 
no sentido de detec-
tar os “gatos” na rede 
de água. Segundo o 
coordenador de Op-
erações e Serviços da 

concessionária, Alan 
Pedra, uma das irreg-
ularidades mais co-
muns no município é 
o uso de dispositivo 
que trava a engrena-
gem do hidrômetro. 
Outra prática ilegal é 
o desvio da água antes 
de sua chegada ao hi-
drômetro.

“É importante que 
a população enten-
da que existem pre-
juízos para todos, 
quando o vizinho ou 
um conhecido realiza 
uma ligação irregular. 
A contaminação da 
água e o desperdício 
de água tratada afe-
ta toda a comunidade 
e não só quem real-
izou a fraude”, afir-
ma Alan. Ele lembra 
ainda que “Toda in-
fração causada prop-
ositadamente pelo 
usuário com o intuito 
de alterar o real con-
sumo de água é irreg-
ular e ilegal. Quando a 

fraude é comprovada, 
o usuário é notificado, 
paga multa, além de 
arcar com os custos de 
um possível dano ou 
violação. Além disso, 
se for flagrado pela 
Polícia Civil, o cidadão 
poderá responder por 
crime de furto (Art. 
155 do Código Penal).

PERDAS - Segundo 
estudo da Trata Bra-
sil, o índice de per-
das de água na região 
Sudeste do Brasil, 
em 2020, foi de 40% 
e metade deste per-
centual foi provocado 
por irregularidades, 
ou seja, os “gatos” na 
rede de água. Além 
dessa prática ser ile-
gal, também é passível 
de multa e medidas 
administrativas. A 
fraude comprovada 
é passível de multa 
que, segundo o coor-
denador, em Holam-
bra pode chegar a R$ 
4.000,00.


